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Aos dezesseis dias de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e seis minutos, por meio da
plataforma Google Meet (meet.google.com/agt-pybz-rag), realizou-se a centésima décima quinta reunião
(extraordinária) do Conselho Departamental de Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e
Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - Câmpus Jataí), sob a presidência do professor Tiago Romeiro de

Jesus (Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas) secretariado pelo servidor  Rafael Cortês Ferreira

(Coordenador de Apoio Administrativo) com os seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação da ata da 113ª Reunião
do Conselho Departamental; 2) Apreciação do resultado preliminar do Plano de Capacitação dos Servidores
Docentes com previsão de afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu; 3)  Apreciação da proposta de
Projeto de Ensino “ Gamificação Do Livro El Hombre Más Rico De Babilônia: Atividades Interdisciplinares de
Leitura e Escrita”, de autoria da profª Rita Rodrigues de Souza e sob a relatoria da profª Aline da Costa Luz; 4)

Informes. A reunião contou com a presença dos(as) conselheiros(as) servidores(as): André Luiz Silva Pereira

(Coordenador do Curso Superior de Engenharia Elétrica), Fabrício Vieira Campos (Coordenador do Curso
Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Felippe Guimarães Maciel (Coordenador Acadêmico),
Fernando Silva Pereira (Coordenador do Curso Técnico em Eletrotécnica), Francielle Coelho dos Santos

(Coordenadora do Curso Superior de Engenharia Civil), Kennya Resende Mendonça (Representante do Curso
Técnico em Eletrotécnica), Leizer Fernandes Moraes (Representante do Curso Superior de Tecnologia em
Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Lucas Carvalho Souza (Representante dos Técnicos Administrativos do
Departamento de Áreas Acadêmicas), Luciana Bigolin Martini (Representante do Curso Técnico em Secretariado
– EJA), Marcelo Semensato (Representante do Curso Superior de Engenharia Elétrica), Murilo de Assis Silva

(Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Renato Oliveira

Abreu ( Representante Suplente do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Rodrigo Ferreira

Marinho (Coordenador do Curso Superior de Licenciatura em Física), Sandro Stanley Soares (Coordenador do
Curso Técnico em Edificações) e Willian Lazaro dos Santos (Coordenador do Curso Técnico Subsequente em
Agrimensura). Ausentaram-se os conselheiros servidores: Fabrício Ribeiro Bueno ( Representante do Curso
Técnico em Edificações), Marliane Dias Silva (Coordenadora do Curso Técnico em Secretariado - EJA), Mônica

Emerenciano Bueno (Representante do Curso Superior de Engenharia Civil), Paulo Henrique de Souza

(Coordenador dos Cursos de Pós-Graduação), Ruberley Rodrigues de Souza (Representante dos Cursos de
Pós-Graduação), Vander de Souza Lima (Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura) e
Wagner Pereira Lopes (Representante do Curso de Licenciatura em Física). Os conselheiros discentes  Nilton

Lásaro Jesuíno (Representante dos Cursos de Pós-Graduação), Sarah Nonato Matos ( Representante do Curso
de Licenciatura em Física) e Thais Pereira Carvalho (Representante do Curso Técnico em Edificações)
compareceram, totalizando quórum de vinte conselheiros aptos a votar. O presidente iniciou a reunião
solicitando que todos registrassem presença através de um formulário eletrônico
(https://forms.gle/g5s88n6ymwGBw2tC7), informou que a reunião seria gravada e apresentou a pauta. 1)

Aprovação da ata da 113ª Reunião do Conselho Departamental. O presidente informou que a ata da reunião
não foi  encaminhada em tempo hábil devido ao caráter extraordinário da convocação, sugerindo aos demais que
a apreciação fosse realizada na próxima reunião ordinária. Os conselheiros concordaram com o encaminhamento.
2) Apreciação do resultado preliminar do plano de Capacitação dos Servidores Docentes com previsão de

afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu. O Coordenador Acadêmico Felippe Maciel sugeriu
inversão dos pontos da pauta, já que a professora Aline da Costa Luz estava presente e é interessada no
resultado. Com a concordância de todos, passou-se à apreciação da proposta de Projeto de Ensino “

Gamificação Do Livro El Hombre Más Rico De Babilônia: Atividades Interdisciplinares de Leitura e

Escrita”, de autoria da profª Rita Rodrigues de Souza e sob a relatoria da professora Aline da Costa Luz. O
presidente passou a palavra à relatora, que apresentou parecer favorável ao projeto de ensino, destacando que ele
atende a todos requisitos normativos da instituição e tem foco no combate à evasão. Passou-se então a palavra
aos conselheiros, que questionaram a relatora acerca de quais infraestruturas do Câmpus seriam necessárias para
a realização do projeto, a mesma esclareceu que o projeto seria realizado de maneira remota, com encontros
síncronos e atividades assíncronas, não utilizando a infraestrutura da instituição. Após os esclarecimentos, passou-
se para a votação.  Em regime de votação, o Projeto de Ensino, “ Gamificação Do Livro El Hombre Más Rico

De Babilônia: Atividades Interdisciplinares de Leitura e Escrita”, foi aprovado por unanimidade.  3)

Apreciação do resultado preliminar do Plano de Capacitação dos Servidores Docentes com previsão de

afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu. O presidente informou que o plano de afastamento para



pós-graduação ofertou três vagas e que, duas solicitações foram efetuadas. Foi destacado também que, é
necessário deixar mais claro qual é a competência de cada instância, dado que o Departamento de Áreas
Acadêmicas analisa até o momento toda a documentação, não somente a de pontuação. O presidente passou a
palavra ao professor Fabrício Vieira Campos, membro da comissão que analisou a documentação e apresentou
parecer favorável às duas solicitações, destacando que não foi necessário a análise da pontuação das candidatas
conforme resolução 11/2011,  pois a quantidade de candidatos foi inferior ao número de vagas. Em regime de
votação, o resultado preliminar do Plano de Capacitação dos Servidores Docentes com previsão de afastamento
para cursar pós-graduação stricto sensu, foi aprovado por unanimidade. 4) Informes. O Coordenador
Acadêmico pediu a palavra para dar uma devolutiva ao conselheiros  acerca da consulta que foi realizada, com o
objetivo de saber como é preenchida a vaga no Conselho Departamental destinada à Coordenação de Apoio
Pedagógico ao Discente (CAPD) nos demais câmpus, onde não se tem a figura do coordenador. O Coordenador
Acadêmico informou que nesses câmpus um representante da CAPD assume a vaga. Informou também que, está
sendo desenvolvida uma planilha a fim de padronizar as informações dos quadros de força e facilitar o cadastro
das disciplinas e dos respectivos docentes e também que o Departamento tem a intenção de realizar a segunda
semana de atividades integradoras, devido aos bons resultados da primeira. O presidente pediu a palavra,
informou aos conselheiros sobre os progressos na elaboração do Plano de Oferta de Cursos e Vagas (POCV) do
Câmpus Jataí, das dificuldades de planejar mudanças na atual oferta devido às limitações de pessoal, 
infraestrutura e tempo, que é receoso indicar mudanças de forma intempestiva e que, é prioritário realizar um
estudo aprofundado da situação atual do Câmpus. Contudo, é necessário, discussão, estudo mais profundo e
maior prazo, pensando na  abertura de novos cursos  regulares, de formação inicial e continuada, ou também na
alteração da periodicidade de ingresso, buscando atender um número maior de alunos nos próximos anos. O
presidente passou a palavra aos conselheiros, que questionaram sobre a vigência do plano em desenvolvimento, 
a possibilidade de apresentar mudanças antes do início de um próximo plano e como isso impacta na oferta de
códigos de vagas. O presidente, juntamente com os membros da comissão presentes, esclareceram as dúvidas e
informaram, também, que no POCV será explicitado as áreas do conhecimento que estão com déficit de docentes
e técnicos administrativos. O Coordenador Acadêmico pediu a palavra e informou que neste ano será realizado o
ENADE para os cursos de Licenciatura em Física e Tecnologia Análise e Desenvolvimento de Sistemas e que,
cabe aos coordenadores dos cursos inscreverem os discentes ingressantes e concluintes. Sem mais pautas,
questões ou informes a tratar, a reunião foi encerrada às quinze horas e dezesseis minutos e eu, Rafael Cortês
Ferreira, lavrei essa ata que segue assinada eletronicamente por mim e pelos membros presentes na reunião.

Jataí, 16 de julho de 2021.
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